

Bripka Soni Hermawan Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Mar 28, 2024 - 10:32



Bripka Soni Hermawan Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bripka Soni Hermawan, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Pakuwon pada hari Kamis, 28 Maret 2024. Dengan didampingi oleh warga masyarakat, kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Soni tidak hanya menyampaikan himbauan keamanan tetapi juga memberikan sentuhan edukasi yang bermakna. Dia mengingatkan warga Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten

Sukabumi untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kriminal, terutama curat dan curanmor, dengan menjaga keaktifan dalam kegiatan Satkamling atau ronda malam.

Selain itu, dalam upaya menjaga ketertiban lingkungan, Bripka Soni mendorong warga untuk menjadi pelopor dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Tak hanya itu, kepedulian terhadap isu serius seperti perdagangan orang juga turut disuarakan. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang apabila mengetahui atau mendengar adanya kejadian yang mencurigakan terkait perdagangan orang.

Dalam suasana yang hangat dan penuh keakraban, Bripka Soni juga mengajak warga untuk menjaga keharmonisan dan saling menghormati satu sama lain. Semangat untuk saling mendukung dan bersilaturahmi dipupuk sebagai bagian dari menjaga keamanan lingkungan yang damai dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif tanpa gangguan apapun. Kehadiran Bripka Soni Hermawan dalam Door To Door System (DDS) kali ini memberikan kesan positif bagi warga, menunjukkan komitmen dan kepedulian Polsek Bojonggenteng dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.

Demikian laporan yang kami sampaikan. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Cibodas dan sekitarnya.